



Bezirksmusikfest 2025 in Rohrdorf – Festleiter-Bitten

Beitrag

Große Feste erfordern viel Vorlauf und besondere Maßnahmen. Das weiß auch die Vorstandschaft der Musikkapelle Rohrdorf. Nach der erfolgreichen Bewerbung für das Bezirksmusikfest 2025 beim Musikbund von Ober- und Niederbayern braucht es natürlich auch Menschen, die so ein Fest organisieren.

Deshalb fand sich Anfang Mai ein Teil der Vorstandschaft beim 2. Vorstand Andreas Maier in Thalmann ein, um für das Amt des Festleiters anzufragen. Und so hieß es am Ende: „Drum san mia heid do und frong grad naus bei der Familie Maier – LIABA ANDI, MACH OIS FESTLEITER MIT UNS UNSER MUSEFEIER!“.

Selbstverständlich war die Anfrage von Erfolg gekrönt und das kommende Musikfest hat einen Festleiter – Andreas Maier! Im nächsten Schritt wird nun ein Festausschuss gebildet und die Arbeit aufgenommen. An diesem sonnigen Frühlingsabend diskutierte man bereits einige Themen und trug die ersten Ideen für das Fest zusammen.

Bild 1: Festleiter Andreas Maier und Vorstand Martin Grick (v.l.n.r.)

Bild 2: Die Vorstandschaft mit Festleiter Andreas Maier (4.ter von links) freuen sich auf ein schönes Musikfest

Text und Bilder: MK Rohrdorf







Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Bezirksmusikfest 2025
3. Chiemgau
4. München-Oberbayern
5. Musikbund Ober- und Niederbayern
6. Rohrdorf
7. Rosenheim